



Juan Ignacio Zavala

Estupideces

El secretario general del PRI, el senador Jesús Murillo Karam, calificó de estupideces las declaraciones hechas por el presidente del PAN el domingo pasado respecto de la lucha contra el crimen organizado. "Ahora no falta quienes desde el fracaso de los gobiernos del PRI sugieren la rendición de esta lucha; otros desde el extranjero recomiendan legalizar la droga; los gobiernos del PAN no vamos a experimentar ni a poner en riesgo la salud y la seguridad de las familias mexicanas."

Esto es lo que el señor Murillo Karam calificó de estupideces. Si no fuera porque se trata de un dinosaurio, de uno de los más fieles representantes del PRI viejo, viejísimo, la respuesta sería novedosa. Nada bueno se puede esperar de quien se ha movido con singular facilidad entre los gobiernos caciquiles de su estado. En efecto, el señor senador y secretario general del PRI fue gobernador del estado de Hidalgo de 1993 a 1998. Pero no sólo eso, Jesús Murillo Karam es la imagen viva del político rancio que ha hecho de su vida un puesto burocrático permanente. Parece que es una persona de una versatilidad impresionante, pues ha sido: oficial mayor y secretario de la presidencia municipal de Tulancingo, subprocurador de Justicia y secretario general de gobierno del estado de Hidalgo, subsecretario de gobierno y subsecretario de Seguridad Pública de la Secretaría de Gobernación; también fue director general de Asuntos Jurídicos y oficial mayor de la Secretaría de la Reforma Agraria y diputado federal en dos legislaturas (LI y LIII). Pero ahí no acaba la actividad febril del senador Murillo Karam, en su partido también ha desplegado sus talentos, pues ha desempeñado, a parte del actual de secretario general, diversos puestos: presidente de la Comisión Nacional de Organización de la 18 Asamblea General de Delegados del PRI, secretario técnico del Consejo Político Nacional, secretario

general adjunto, subsecretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional, coordinador estatal del Comité Ejecutivo Nacional en los estados de Durango, Estado de México, Oaxaca y San Luis Potosí; representante del PRI ante la Comisión Federal Electoral, presidente del Comité Directivo Estatal de Hidalgo, secretario de Organización del Comité Directivo del Distrito Federal y presidente del Comité Municipal de Tulancingo.

Después de ver toodo lo que ha hecho y por dónde ha pasado el senador Murillo, es entendible que fuera de conseguir su chamba y quedar bien colocado, lo demás le parece estúpido.

Nada dijo de si su partido votará las reformas que tienen detenidas, precisamente en el Senado, que le permitirán a los gobiernos en todos los niveles combatir mejor al crimen organizado. Pero esas decisiones para un dinosaurio, para un hombre de las cavernas políticas, no son sino estupideces. ■■

juanignacio.zavala@milenio.com

Después de ver todo lo que ha hecho y por dónde ha pasado el senador Murillo, es entendible que fuera de conseguir su chamba y quedar bien colocado, lo demás le parece estúpido

